

Wissenstest der Feuerwehrjugend

Frichlkofen. (we) 50 Jugendliche aus dem Abschnitt IV des Feuerwehrinspektionsbereiches Dingolfing legten in Frichlkofen die Prüfung zum Wissenstest mit gutem Erfolg ab. Die jungen Feuerwehrangehörigen kamen aus sieben Freiwilligen Feuerwehren des Feuerwehrabschnitts IV, für den Kreisbrandmeister Günther Meier zuständig ist. Aus Gottfrieding, Hackerskofen, Mamming, Bubach, Griesbach, Oberhausen und Frichlkofen stellten sich 50 Nachwuchskräfte der Prüfung, im Feuerwehrhaus in Frichlkofen. Kreisbrandmeister

Meier nahm die Prüfung ab und wurde dabei tatkräftig von Tanja Strigl und Christiane Biberger, beide in der Feuerwehr Gottfrieding als Jugendwarte tätig, unterstützt. 50 Prüflinge „im Zaum“ zu halten ist wahrlich nicht einfach. Aber es gelang den Dreien hervorragend. Nach der Auswertung der Ergebnisse konnte Kreisbrandmeister Günther Meier zunächst verkünden, alle haben bestanden. Dann wurde von ihm und Bürgermeister Gerald Rost die Plaketten an die einzelnen Prüflinge überreicht. Die begleitenden Führungskräfte der Wehren, aus de-

nen die jungen Leute kamen zeigten sich sehr erfreut über das gute Ergebnis. Bürgermeister Rost dankte den Nachwuchskräften. Das sei nicht selbstverständlich, koste es doch Freizeit und auch einige Mühe bei den Übungen und Ausbildungen. Umso mehr sei der großartige Einsatz anzuerkennen. Sie seien die Zukunft der Feuerwehren und ständen dann für ihre Mitmenschen in schwierigen Situationen ein, betonte der Bürgermeister. Im Anschluss gab es noch Wurstsemmeln, die vom Günther Meier und seiner Frau Brigitte vorbereitet wurden.



Prüflinge mit Kreisbrandmeister und Bürgermeister.



Auch die Feuerwehrmitglieder der höheren Klassen hatten Erfolg.